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10 de abril del año del Señor 2008

Bendición abundante a los moradores de mi Reino, soy Jesús Alabanza, Gloria y Aleluyas al Dios bueno,
Dios de Abraham Dios de Isaac, Dios de Jacob

Alégrense en el Señor quien se ha dado al corazón sagrado de Jesús y de María.

Cuantas veces os llama el padre para que comprendan que es a ti a quien habla?

Cada uno de ustedes es tan importante para la salvación de los míos.

Comprendan de una vez  por todas que sus dudas son acechos terribles asechos del mal.

Comprendan el amor desmesurado del Dios Bueno por ustedes, sus hijos que aun luchan el camino y
con fe pídanle que él no abandona.

Los cercos de oración conjunta fortalecen los amarres de la fortaleza, el tesón con que oren les dará
recompensas, frutos.

Hermosa es la sonrisa cuando se ofrece franca, verdadera, limpia. Dicen que los ojos son el espejo del
alma, lo mismo digo de la sonrisa.

Ahora al mirar unos ojos limpios y una sonrisa amplia no tienen que justificar sus andadas, porque
cuando aprenden a desenmascarar a quienes desea su perdición se alejaran pronto de él.

Discernimiento se llama.

Trabajan juntos mis hermanos y la consumación de la obra que se acerca.

El aprisco se a cerrado oren de nuevo por su hermanos que se pierden en intereses vanos.
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Las flechas de los constructores de nuevo se perfilan para atacar. Me lastiman, si se pudieran ver esos
que creen conocer y desconocen se mirarían en su verdad ante la gran mentira que la adorna.

Fuertes conjeturas que tratan de desquebrajan montañas inalterables.

Les observo a los que buscan desmentirme desvirtuarme, son alados servidores del mal retoños de la
mentira.

Me duele por lo que se les espera y corretean milagros palpables para creer. Mmm cuantos tomasinos
por los caminos me encuentro.

Rodean la verdad y a ciegas anclan.

Caminen en paz con la luz que salva no busquen los recovecos guíense por luz y serán verdad, serán
de Dios  hablaran y dirán verdades del corazón inmaculado de María mi dulce y santa madre por quien
todos se regocijan.

Laven su ropa en casa no conviene ir a la casa del vecino a orear la ropa sucia.

Procuren ayudarse uno al otro no se carguen mas peso del que en si llevan ya.

Aligeren la carga del hermano con sus noticias halagüeñas.

Antes soy y ya Era cobíjense bajo mi manto virginal, alegren al Padre quien es quien Era.

Alegraos pastorcitos que ya a poco hacemos cuentas.

Me regocijo con quien celebra sus años en el serio de la obra del que esta en el Cielo de forma
conjunta servimos y guiamos a los pequeños, paciencia y serán longevos.

Les ama

Jesús
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Once de abril del año del Señor 2008

Les diste el pan del Cielo que en su contiene todo deleite. Reza Gü Soy María Virgen de Lujan hijitas
compran de la buenas semillas y así mis flores lucirán hermosas.

Se sustraen de la oración y comienzan a enfriarse esos corazones en donde solo debe reinas Jesús.

Es mejor llenar el corazón suyo que es amar con oraciones al cantar así alabaran a Dios y su rostro
lucirá contento.

Pareciera que ni me queda más por decir pero muy por el contrario recién comienzo.

Los grandes ríos son las arterias de la tierra por donde la vida se mueve y retorna  al mar y se
preguntan algunos cómo es que no se llena? O cómo es que no terminan de corre? Todo es evolución
o corrección. Los mares no se cansan de vaivén de las olas porque es Dios quien las gobierna y sol Él
decidirá su estado y los grandes ríos difícilmente se secan. Pero a grandes males grandes remedios
dará Dios lo digo por la tala inmoderada, por la contaminación grave de mares y ríos.

Que es el hombre para que te acuerdes de Él rezaba un semita.

Ese hombre tan pequeñito, grandes desastres causa a la naturaleza.

Hijitos si tan solo tomaran conciencia del daño apresurado que hacéis a las vertientes…

Alguien que fuera consiente no arrojara desechos tóxicos al Río, pero quien peleara si lo haceos a
escondidas, mentís, mentís a quien decir que el plancton no se daña, cuantos cetáceos mueren en las
orillas aparecen y se preguntan aun  ¿Por qué mueren? Los arácnidos tienden a desaparecer cuidado
hijitos lo que hacéis a pasos agigantados se verán las consecuencias, los arroyos perecen, las
gramíneos conjugadas especies exterminan con sus fluido tóxicos polvos secos amarillos.

Cuando una gota de tinta cae en el agua en vano se desvanece? Ensucian el agua o no?

Contaminan, corrompen, lastiman las especies diversas, el ecosistema le dañan.

Si tan solo amaran las obras del Padre que con tanto amor las creo, las cuidarían.

Un dolor en su cuerpo lo curan con una pastilla, pero el deterioro que hacéis del planeta tardamente le
llegara la ayuda cuando no haya recuerdo ya.

Los cambios tan drásticos del clima comienzan a sentirse. Gü hoy no pueden predecir con mucho
tiempo los vaivenes del viento estiman, calculan pero el instante solo Dios conoce lo suyo y para
adonde camina y varia el viento las tempestades.
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No erróneos caminaban antaño sus abuelos cuando quemaban palmas bendecidas con clima
tormentoso Dios los escuchaba hoy mañana y siempre.

Son ritos si gustan llamarles así que hacían antes de pedir el sosiego del clima.

Aun hoy pocamente se hace.

El fuego y el viento se han escabullido al alcance de las manos del hombre uno le deformaban.

Me escuchan palabras que no les digo seguido pero que es necesario que tratemos ¿Quién no se ha
zambullido en un manantial? En aguas puras sienten renacer no son aguas tratadas.

Esas riquezas valoraran y si acaso duraran más años 10 si acaso.

Piensen que dejan a sus hijitos, es bueno les enseñen a cuidar del medio en que viven las especies.

Para beneficio de ellos mismos.

Una gran nación cuidara de los suyos y su entorno.

Haced conciencia y decidles a otros que lo hagan también.

La Gran Manzana se inunda de basura y piensan sacarla de ahí para echarla en otra tierra, México por
ejemplo?

La Gran Humanidad es una lo que hagan a uno le hacen al otro, os hacéis daño así mismos.

Yo les amo mis hijitos solo hablo verdades que hieren a muchos pero al fin verdades que necesitan ser
cambiadas para el bien continuado de la Raza Humana.

La hora terminada de un arma letal es mas aplaudida por la nación poderosa que un medicamento
contra enfermedad.

Les digo, hoy gozan con poder aplastar a las naciones teniéndolas bajo amenazas o limitándoles el
alimento.

Grandes secreto bajo el sol de las 4 naciones mas poderosas pero que al decir del Padre las trituraría
en un santiamén.

Ven hijitos solo Dios es Poderoso ámenle, obedezcan a Él y guíense del Salvador de naciones. Actúen
bien con la naturaleza con el prójimo ámenle, sean sanos por los cuatro costados, ayuden al
necesitado, sean puertas abiertas para el que pide posada.

Sonrían al amigo ya quien no lo es también.

Les amo carisimos míos.
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Suya es María Dulce Madre de Joshua.

12 de abril del año del Señor 2008

Los grillitos cantan taciturnos hoy en día, recordando buenos tiempos cuando felices comían sin temor
a los niños, que hoy en día les arrancan sus patitas, y les dejan sin remedio a su final, porque ¿Cómo
ha de comer un animalito sin patitas para buscar sus alimentos? Parecería poco importante para ser un
mensaje venido del Cielo, dirán algunos. Pero Yo Jesús les digo, tanto más derecho tiene el más
pequeño animal del Reino como de las otras criaturas. Y así se me es más importante por hoy
mostrarles a sus hijos, no hagan daño a los moradores de la Tierra van cual fueren. Así sea Patito feo o
un hermoso delfín.

Convivan en paz, vivan felices y dejen vivir a las cotorras en su hábitat.

Loco no está quien dice que el Reino de Dios está cerca. Y les preguntará ¿Qué has hecho? ¿Qué has
dejado de hacer? ¿Cómo te has portado? Y tú le dirás lo has hecho, lo que dejaste de hacer y a quien
hiciste daño o a quien diste alegrías.

Es más sencillo que la tabla del 2 o 2 más 2 son cuatro. ¿Quién se puede escapar al Juicio? ¿Quién se
puede esconder del ojo escudriñador del Padre?

Quiera Dios los agarre confesados.

Es una frase muy socorrida por las mujeres mayores.

Pero habrá que ver que vienen a decir al Padre o Sacerdote porque solo lo que es confesado se
perdona y no es que Dios limite el perdón de todos ellos, sino que les dejo al que les escucha, decidle
pues todas sus faltas, pensamientos inquietantes u omisiones.

Cuando hacéis tus cuentas dicen:

2 para tal

2 para cual

3 para ti

4 para sí

Entonces sabes contar bien ¿Por qué entonces no llenas una buena y amplia confesión en donde des
los pormenores de tu ofensa?

Conocí un niño que robaba los dulcecitos a su abuelita por años e irremediablemente terminó con sus
dientes picados, débiles, sin brillo, mortificada la abuela lo llevó al dentista el mal, le dijo: -ya no le de
más dulces- a lo que la anciana sonrió y el chiquillo cambió de color su rostro y muy apenado dijo, no
lo volveré a hacer.
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pequeño animal del Reino como de las otras criaturas. Y así se me es más importante por hoy
mostrarles a sus hijos, no hagan daño a los moradores de la Tierra van cual fueren. Así sea Patito feo o
un hermoso delfín.

Convivan en paz, vivan felices y dejen vivir a las cotorras en su hábitat.

Loco no está quien dice que el Reino de Dios está cerca. Y les preguntará ¿Qué has hecho? ¿Qué has
dejado de hacer? ¿Cómo te has portado? Y tú le dirás lo has hecho, lo que dejaste de hacer y a quien
hiciste daño o a quien diste alegrías.

Es más sencillo que la tabla del 2 o 2 más 2 son cuatro. ¿Quién se puede escapar al Juicio? ¿Quién se
puede esconder del ojo escudriñador del Padre?

Quiera Dios los agarre confesados.

Es una frase muy socorrida por las mujeres mayores.

Pero habrá que ver que vienen a decir al Padre o Sacerdote porque solo lo que es confesado se
perdona y no es que Dios limite el perdón de todos ellos, sino que les dejo al que les escucha, decidle
pues todas sus faltas, pensamientos inquietantes u omisiones.

Cuando hacéis tus cuentas dicen:

2 para tal

2 para cual

3 para ti

4 para sí

Entonces sabes contar bien ¿Por qué entonces no llenas una buena y amplia confesión en donde des
los pormenores de tu ofensa?

Conocí un niño que robaba los dulcecitos a su abuelita por años e irremediablemente terminó con sus
dientes picados, débiles, sin brillo, mortificada la abuela lo llevó al dentista el mal, le dijo: -ya no le de
más dulces- a lo que la anciana sonrió y el chiquillo cambió de color su rostro y muy apenado dijo, no
lo volveré a hacer.
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No se permitan pecar para que no se presenten las consecuencias, unas naturales y otras provenientes
del Padre que amonesta.

He de decirles por este día que las buenas acciones que hacéis a nuestros hermanos en realidad Yo soy
quien me gozo con ello, por ello agradecer quiere a quien compartió el pan de su mesa y no lo pesó.
Albricias para ustedes quien se apiada del que sufre, no saben lo Grandioso que es Dios al devolver los
favores que le hacéis aún sin ustedes saberlo. El que da, recibe.

Confíen, de Santos está lleno el Cielo y aún queda espacio para Ti

Suyo Soy

Jesús.

Ciudad Valles, S. L. P. a 13 de Abril del año del Señor 2008.

La paz está ahora con vosotros.

Soy Jesús, fe ciega para seguirme les pido, quien no está conmigo, está contra mí, por eso les digo,
entren al camino, Yo Soy la puerta.

Efratá, Caleb, Nun, son nombres importantes en la Historia de Egipto, escogí los que escuchan menos
para probarles qué tanto saben y dirán ¿Porqué dice Egipto y no Israel. Una cuartilla me hicieran
acerca de estos tres nombres. ¿En qué se relacionan? ¿Qué son? ¿Quiénes son?.

Así como estudian en cada país la vida de los libertadores, de sus independencias, así debían conocer
la historia de su fe, de su religión y después de hecha la tarea podrán hablar conmigo de los hombres
fieles a la causa del Reino, de hombres leales que han sido probados y fortalecidos después. ¿Porqué
es importante que conozcan las Escrituras?

Les diré que un buen día podría presentárseles Elías y no le reconocerían, es bueno tengan en cuenta
el historial del Pueblo elegido que al fin y al cabo son todos Ustedes.

Les amo mis niños de teta, cuando aún no andan, ya quieren saber más , eso me gusta, se interesen
por la vida de la Iglesia, de Cristo, sus orígenes y su marcha.

Hay quien dice, NO SE NADA, cuando de mucho sabe y quien pregona conocer mucho y se cierra a
conocer más.

Comprendo la lucha que libran todos los días, ando con Ustedes y a pesar de sus grandes habilidades
en el conocimiento, les espero con los brazos abiertos al final del día, para que se recarguen en mi
regazo y cubrirles de besos, cantarles y arrullarles porque para mí siempre serán mis niños de teta.

Les amo

Jesús.
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Ciudad Valles, S. L. P. a 16 de Abril día del Señor 2008.

La Paz la da Dios y está contigo Esthercita.

Ciudad Santa Jerusalén, Jerusalén, Jerusalén, ¿Porqué tardas en seguirme? Ven que te espero.

Escucha Israel, ven a seguirme, escucha, escucha, ven y sígueme.

Hijos de dios, al hombre es a quien hablo hoy.

Humanidad entera seguidme, que yo os conduciré hacia fuentes tranquilas, mi vara y mi cayado no se
cansarán y caminaré uno por uno en sus cabezas, en sus mentes, dentro del corazón. El diamante
espera para ser pulido como estrella refulgente, me apiado de aquellos que sin saber, venden lo más
sagrado de ellos mismos, venden su Alma que es su vida entera en Santa Paz. La venden porque
desconocen las riquezas que en espíritu son, la toman y simplemente la entregan en manos del
enemigo por una careta nueva de Glorias y poder malsano. Pienso en ellos Esther, no es uno, son
millares, quienes aún sin llevarlo a cabo le piensan vender su alma al innombrable, y todo por
desconocimiento y mal valoran al mismo Dios.

¿Quién cargará con la culpa de esos pobres e inocentes reos?

Pregunta… habrá quien te conteste- ellos mismos… y….¿Tu qué piensas?- pausa de Gü- te diré,
¿Dónde viven esos seres? ¿Acaso son terrenos como ustedes? ¿Provienen de otra raíz? ¿Acaso se
perdieron en el eslabón del tiempo? ¿De quién son responsabilidad? ¿a quién dejé a cargo?

Hoy por hoy los ángeles vienen y les ayudan a mis buenos y queridos amigos Sacerdotes, pero
pareciera que han quitado o hecho a un lado ese terrible engaño o tentación del hombre, que es ceder
ante las riquezas que ofrece el rufián, ¿No se advierte acaso suficiente de ese terrible acecho? ¿Quién
educa a mis hijos? ¿Sus madres acaso? ¿El Padre se hará cargo de dar ese mensaje de advertencia y
ayuda de no caer acaso?

¿Ambos serán? ¿Los maestros en sus escuelas? O ¿La libertad de la calle, los amigos? ¿Las novias con
sus exigencias? Los abastecimientos que les convidan a comprar todo, lo más caro, les taladran los
oídos con mensajes subyugantes que les imponen y les guían a buscar, para lograr lo que en vitrinas
ofrecen.

Otras veces he hablado del consumismo, fea tara del hombre, ahondo más en las causas de la terrible
consecuencia que provoca.

Les hacen sentir basura si no consumen en tal o cual tienda, -Hoguera diría yo-se han hecho de
submundos, de abominaciones, temo por los que están aún fuera y peligran con perderse.

Revaloricen las vidas de sus hijos, las suyas propias, hablen no callen de lo necesario para despertar a
esos que hipnotizados no protestan cuando son abrazados por las tentaciones y la abominación, oren,
luchen hoy par que el día que pida cuenta, sus manos no estén manchadas de omisión.

Sí, les ayudaré, lo haría aún si no lo pidieran.

Oh, que falaz en el dinero.
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Entonces que haremos mis hermanos, a quién acudiremos por la solución, como es que salvaremos a
aquellos que en esta noche piensan, si tan solo fuera RICO, menosprecio esa palabra, cuando expuesta
en lugar del Padre que es todo AMOR, toda Abundancia, todo logro. En verdad les digo.

Si tan solo amaran al Padre, tendrían fe y no sufrirían deterioros de esa índole.

El mal al acecho está esperando, es paciente, espera, espera y al primer lamento, enciende sus
hoguera de engaño y comienza a filmar una serie de imágenes en donde el que se lamenta se puede
ver en ensoñación rodeado de lujos, dinero, mujeres u hombres, tal sea el caso y de todo aquello con
lo que sueña el iluso inocente, sin culpa del hermano que se enfrasca en necedades del pensamiento
inocuo de la ociosidad.

Les despierto de una palmada o al chasquear mis dedos y el mal huye.

APRENDED A VIVIR.

Amados míos, los llevo en mí, les abrazo…lloro por los perdidos.

Jesús.

17 de Abril del año del Señor 2008.

Hijita, Hijitos todos, Soy María Madre del Redentor.

Jesús mi hijo se complace con los avances que se dan en materia cristiana.

Mis fieles hijos Sacerdotes, liberan este día viejas incomprensiones y la Iglesia se apertura a la unión
de credos en uno solo. Uno más de los primeros pasos que iniciaran tiempo atrás, en otoños pasados.

De cierto, importante son las letras escuchadas por muchos en el Mundo entero, referentes a la Paz, en
voz del Vicario de Cristo en la Tierra, quien en lugar de Pedro, Evangeliza.

Eventos se suceden tan aprisa y ninguna letra puesta a de ir de más.

Por ello oren, por los Ministros en cuyas manos se refleja Dios Trinitario.

Predilectos míos, les amo y les animo, confíen, la Fe, suplemento de salvación. Coincida en las mentes
de los muchos hijos del Padre en sus conciencias y en sus corazones con la ayuda del Padre Santo,
todo se hará posible.

Aún hoy las guerreras de Cristo siguen sus pasos, pero tengo queja por alguna que brinca las trancas
desea, esto es romper las reglas y atizar la hoguera poniendo demasiada levadura al pan.

Hijitas mías, su misión está dicha, no quieran tener más, ser más de lo que Cristo les ha dado. Fieles
esposas de Cristo Crucificado, no lo aludan, lo digo por aquellos que romper quieren el ministerio
Sacerdotal, abriéndolo para ambos, mujeres y hombres.

Que dicha tener esa responsabilidad en la Iglesia, participar como presbiterio en la Hora Santa, se
dicen mis hijas y quienes desearían imitar al Sacerdote de su Parroquia.

Sean humildes, la soberbia es dura piedra que rodea su cuello.
Copyright © 2008 Ten Fe!

9

Entonces que haremos mis hermanos, a quién acudiremos por la solución, como es que salvaremos a
aquellos que en esta noche piensan, si tan solo fuera RICO, menosprecio esa palabra, cuando expuesta
en lugar del Padre que es todo AMOR, toda Abundancia, todo logro. En verdad les digo.

Si tan solo amaran al Padre, tendrían fe y no sufrirían deterioros de esa índole.

El mal al acecho está esperando, es paciente, espera, espera y al primer lamento, enciende sus
hoguera de engaño y comienza a filmar una serie de imágenes en donde el que se lamenta se puede
ver en ensoñación rodeado de lujos, dinero, mujeres u hombres, tal sea el caso y de todo aquello con
lo que sueña el iluso inocente, sin culpa del hermano que se enfrasca en necedades del pensamiento
inocuo de la ociosidad.

Les despierto de una palmada o al chasquear mis dedos y el mal huye.

APRENDED A VIVIR.

Amados míos, los llevo en mí, les abrazo…lloro por los perdidos.

Jesús.

17 de Abril del año del Señor 2008.

Hijita, Hijitos todos, Soy María Madre del Redentor.

Jesús mi hijo se complace con los avances que se dan en materia cristiana.

Mis fieles hijos Sacerdotes, liberan este día viejas incomprensiones y la Iglesia se apertura a la unión
de credos en uno solo. Uno más de los primeros pasos que iniciaran tiempo atrás, en otoños pasados.

De cierto, importante son las letras escuchadas por muchos en el Mundo entero, referentes a la Paz, en
voz del Vicario de Cristo en la Tierra, quien en lugar de Pedro, Evangeliza.

Eventos se suceden tan aprisa y ninguna letra puesta a de ir de más.

Por ello oren, por los Ministros en cuyas manos se refleja Dios Trinitario.

Predilectos míos, les amo y les animo, confíen, la Fe, suplemento de salvación. Coincida en las mentes
de los muchos hijos del Padre en sus conciencias y en sus corazones con la ayuda del Padre Santo,
todo se hará posible.

Aún hoy las guerreras de Cristo siguen sus pasos, pero tengo queja por alguna que brinca las trancas
desea, esto es romper las reglas y atizar la hoguera poniendo demasiada levadura al pan.

Hijitas mías, su misión está dicha, no quieran tener más, ser más de lo que Cristo les ha dado. Fieles
esposas de Cristo Crucificado, no lo aludan, lo digo por aquellos que romper quieren el ministerio
Sacerdotal, abriéndolo para ambos, mujeres y hombres.

Que dicha tener esa responsabilidad en la Iglesia, participar como presbiterio en la Hora Santa, se
dicen mis hijas y quienes desearían imitar al Sacerdote de su Parroquia.

Sean humildes, la soberbia es dura piedra que rodea su cuello.
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Fieles a su Ministerio, hay cosas y cuestiones que no deben cambiarse. Así se dispuso desde siempre.
No hagan oídos sordos a lo que digo, equivocan sus pequeños pasos, si van a donde no les llaman.

Recuerden que el triturador de uniones pelea con todas sus armas, con sus artimañas y les dirá al
oído:

“Pobre Iglesia tuya, sin Sacerdotes ¿Porqué no les ayudan? Tu eres buena y quieres a Jesús, así tu
puedes pelear por los derechos de las mujeres, para que sean Sacerdotisas.”

Esas terribles palabras han escuchado algunas de mis hijitas que se están perdiendo porque no oran lo
suficiente y ya postulan una reforma, ya otra. ¿Para qué dar molestias al Padre cuando todo ha hecho
ya?

Ustedes hijitas mías, oren, sirvan, no sean guerreras salteadoras, sean vírgenes, serenas, compasivas,
sirvan de verdad y ahora a la Iglesia que les da de comer.

No se quieran voltear porque al primero que voltean el rostro es a Jesús.

Hijitas mías, hablo a ustedes las que eligieron como misión servir a Cristo, a serle fiel, obedecerle.

A las religiosas hablo, a cuyas tareas no deben cambiar.

Sean fieles, hilen, no descosan, unas no desunan.

Lamentable será cuando cansen al Padre.

Cojan sus cosas y salgan si no desean proseguir en la orden, pero si desean permanecer que sea para
ser Santas, fieles y vírgenes a su Señor Dios y Señor.

Están desposadas entonces, sean fieles, respeten, no griten, murmullo sea, su voz pacífica, calma. No
se subleven. Sean humildes servi8doras de la Viña.

Les ama

María.

18 de Abril del año del Señor 2008.

Demos gracias en cada instante y momento al Altísimo Sacramento, Glorias y Alabanzas al Dios Bueno,
Benditísimo Señor Nuestro, Gloria al Padre, Gloria al Hijo y Gloria por siempre al Espíritu Santo.

Oremos siempre a Dios porque Dios siempre nos escucha.

Soy su Madre María del Rosario, Reina de Paz y Bienhechora con los Ángeles. Todo para su favor y
alegría, Hijitos del Dios Bueno.

Si en el Centro de su corazón está Dios, toda su vida marchará en calma. Eso deben enseñar a sus
hijitos, no lo guarden como secreto celosamente, sino compartan esas alegrías del conocimiento de su
Fe.
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Con el amor se logran las conversiones de muchos, Escuchen con claridad, entiendan la palabra
proveniente del Espíritu, aquella leída por tantos.

El Libro y método por Excelencia, Verdades del Espíritu que no cambian y llueve y truena y cambian los
ríos su cauce, y la Palabra intacta imborrable. Lean la Biblia a sus Hijos, muéstrenles como hacerlo.
Buscan Grandes Doctrinas, algunos para explicarse su existencia y la única Verdad Absoluta la da Dios
a sus Hijos por medio de su voz.

Jesús Instituyó La Eucaristía, mas no fue ideado por el ser humano, sino por el Ser Divino, Cristo
obedeció la palabra del Padre que estaba inscrita en Él, en Él permanecía. Con lo que quiero deciros
Hijitos queridos que nada a de ser duradero, sino es primero presentado al Padre. Porque de Él
proviene, Él se da y ustedes reciben y dan gracias y ofrecen al Padre en reparación de sus faltas.

Oíd, escuchadme pues, Dios se ofreció a Ustedes y el Pueblo Elegido lo despreció, pero como el que
vino era verdad, su nombre no es olvidado y muy al contrario, es recordado por todos, tal vez por
todos no sea amado, pero sí recordado, se reconoce que Jesús fue enviado por el Padre quien hizo
Todo.

Hoy muchos comienzan a agradecer al Padre el sacrificio ofrecido para salvación de muchos, a través
del Espíritu Celestial se dan muchos Dones maravillosos de Dios a sus hijos todos, eso muchos de
ustedes lo saben, ya pidan ahora que sabéis, que tenéis uno u otro Don, la Gracia del buen uso.

Porque de nada servirá en su cocina una medida de harina si no sabéis cocer pan.

Bien procuren caminar en Paz, ser imitación de Jesús, deseen ser parte del Ejército Glorioso de Dios,
ya aquí en la Tierra reciban los Dones que Feliz envía el Padre, mas no los guarden bajo techo, por ello
es mejor que te muestres al Padre y Él sabrá que bien te deja con el Espíritu, qué Don mejor te va, con
cuál harás una preciosa labor a favor del Reino.

Parecieran pequeñitas su acciones, mas no lo son para la Obra del Padre. Todo lo que os llega
ofrecedlo al Padre porque el te prueba en humildad.

Dejo mi bendición.

Ahondando más en las plegarias al Padre por la conversión del mundo entero y orando también por sus
necesidades, pronto hallarán luz quienes se piensan en oscuras.

Les ama

María Santificada.

20 de Abril del año del Señor 2008.

Jesús es mi primer nombre en esta Tierra de Santos.

Apreciad mis palabras recapituladas como Evangelio por mis Apóstoles, seguidores conversos en la Fe,
así os digo como dije entonces creed en mí, el que creen en mí, cree en aquel que me envió, El Padre
que está en mí y Yo en Él.
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Yo solo hablo lo que envía decir el Padre, que todo es vivan el evangelio y como las rosas quedaran
perfumados por el Espíritu que cicatriza, que sana, que da vida eterna.

Mencionado he en El Huerto de los olivos, HÁGASE COMO QUIERAS, al Padre mío acoto hoy que no
hay frase más sabia y más humilde que el resto, la seriedad de mis palabras, para mi Dios y Padre
Celestial revestidas de respeto y amor en esos instantes, puede ser definida con una sola palabra:

OBEDIENCIA

¿Y qué no sabe más el Padre que mí?

El respeto y la obediencia con que trates a tus mayores o jefes te será premiada.

No se “ensordezcan”, sean humildes trabajadores de la Viña, obreras del Reino.

Yo les agradezco que mis palabras vestidas en el desierto sigan dando frutos abundantes y esto gracias
a hombres y mujeres que creyeron que yo era el enviado como Mesías, El Ungido.

Hoy desconoce el Evangelio quien desea desconocer y aquellos a quien no se les ha evangelizado.

Nuevas generaciones vienen y van, muchos entran por la Puerta que Soy Yo y no se pierden, centurias
van y vienen.

¿Cuándo será? Se preguntan.

No es una guerra de estrellas o de galaxias, les digo, no será así.

Solo vendré por lo mío, lo demás se quedará, no entrará en la Gran Puerta del Padre.

Su estancia Mayor donde hemos vivido por siempre, alégrense quienes me han recibido, que Yo los
recibiré con fiesta.

La Paz queda con ustedes.

Les ama

Jesús.

21 de abril del año del Señor 2008.

La Paz sea contigo Esthercita.

Soy tu Señora María en esta Tierra, donde perece el Sol por la tarde, te digo.

No hay obscuridad que no pueda ser iluminada por el Espíritu Generoso del Padre.

Por eso pedid y Él se os dará, he iluminará con destellos profundos vuestra Alma y vuestro Ser, el cual
germinará de nuevo de la paz profunda que alegra al Padre y podrán amarle y entregarse como es
debido.

Con dedicación, decididos, conformes, alegres, convencidos que con el Amor nada está en juego y
superarán sus flaquezas porque Dios les ama, les da sus bondades, solo pídanle y el renueva.
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Por eso pedid y Él se os dará, he iluminará con destellos profundos vuestra Alma y vuestro Ser, el cual
germinará de nuevo de la paz profunda que alegra al Padre y podrán amarle y entregarse como es
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Como el rocío perla las plantas y las flores, así te embellece tu Dios cuando con convicción le pides.

Hablo a ti, a ella, a ellos, a todos cuando escribes Gü.

Los calores les agobian por estos días, les veo desfallecer a algunos caminantes, pareciera que vivís en
el desierto sin arena, pero tienen ríos y arroyuelos donde sumergirse.

Hijita, triste eventos los accidentes y los que mueren en pozas profundas, ahogados. Como Madre, les
pido, cuídense y cuiden a sus hijos, sepan donde caminan sus hijos, acompáñenles si van bien,
rescátenles si mal van, con la ayuda de Jesús quien se apuesta por los jóvenes.

Son descuidos humanos los que ocasionan las colisiones y otros tantos, asperezas del malo. Por eso
oren a profundidad, para que no se acerque a kilómetros a la redonda de ustedes.

Cuando oren, háganlo pensando que ahí estoy presente también, orando al Dios Bueno, igual les pido
si rezan no reciten como tarabillas, más bien piénsense a los pies del Padre que todo escucha, lee y
sopesa.

Porque no nos ven y dan vuelta con “la Loca de casa” como muy confiadamente, concienzudamente se
le ha llamado, que es lo mismo, dan alas al pensamiento ocioso y cuando menos esperan, la oración se
marchó, huyó al redoble del vecino que llegó.

Cuídense, cuando oren; pues oren, cuando caminen; caminen, cuando hablen pues hablen, cuando
escuchen; callen.

Alertas presten su atención en lo sucesivo a lo que hacéis. Ahora mismo que lees y piensas ¿Porqué
parafrasea así? Cuando desvías pones atención al mensaje que te estoy dejando, hijitos míos, como su
madre os repito y vuelvo a la misma cantaleta, como decía:

Sean buenos y ámenle a su Dios, porque Él les ama tanto tanto… y algunos se preguntan ¿Y porqué
permite que sufra? Y yo les contesto, ustedes permiten el sufrimiento y sufren la mayor de las veces
por cosas incesantemente que si tienen remedio… solo si confiaran más en Dios, Él compartiría sus
consuelos, repartiría soluciones y no se sentirían ya más solos.

Hijos míos, cuando van y se topan con la misma barda, ya no digo piedra una y otra vez, ¿Cuál será su
Esperanza?

El amor lo será, Dios es el amor, el amor es Jesús quien con su Espíritu en comunión te guía.

Encuentren soluciones ayudados por el Espíritu que no duerme y atento está, siempre para cuando tú
le llames.

Solo te pide Fe y Amor, no dudes y no sigas topándote con pared. Hay más de 3 soluciones a los
problemas cotidianos, no te encierres en un mismo problema por varias horas, porque es tu tumba que
no te deja salir, superarte, subir al Padre.

Pero si les digo, mis hijitos, en estos tiempos más hacen caso a un susto que a mis palabras propias de
una Madre que les ha amado siempre.
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Les digo porque quien se ha tropezado con un ánima perdida se le han paralizado los ánimos y les han
sacado de sus profundidades.

A muchos cuando enojados estaban a otros tantos cuando viajan y son advertidos del peligro y a otros
muchos porque andáis en malos pasos.

Aquello parece llamar más su atención que lo que yo os pido hoy, OREN, OREN MÁS Y OREN BIEN.

Les amo tanto a mis dulces hijos.

Los regalos del Padre descienden para muchos.

Confíen en Dios y no se verán defraudados.

María.

24 de Abril del año del Señor 2008.

Tu Señor Yo Soy.

Arremeten contra los que menos tienen, la escalada de precios comienza ya.

Quien lleva ganancia de Todo es el Mandamás.

Ocupen su tiempo y dinero y denle el mejor uso, no revienten la piñata todos los días, si no podéis con
el resto, seguir, está bien si das a uno más, no es obligatorio mantenerle la flojera.

Digo que planeen que hacer con las uvas hoy que van de paso y no desperdicien cuando hay de más,
ocupen y guarden. Sírvanse de la cuchara grande pero hagan buen uso del mismo que les da el Padre.

Despilfarrar es acción de tontos ¿O es acaso que les he dado los talentos para que les despilfarren?,
trabajad con gusto y el pago que recibís sea bendecido por la labor que realizan para el buen uso del
mismo.

No se burlen del rico que supo cuidar sus bienes, porque aquel que despilfarró sin temor ahora callado
se encuentra con las manos vacías y no solo las manos sino el estómago vacío.

Dios deposita su confianza en ti, te da sus talentos, te presta, te da a guardar, si le cuidas
inteligentemente, te sobrará para dar y entregarás bien las cuentas.

No abuse el rico del pobre, he dicho.

Pues yo les digo, hoy no malgasten lo poco que tienen, mejor a trabajar arduamente para hacer ganar
esos talentos que te he enviado.

Dirás si no tengo ni 2 pesos y yo te diré no, para lo mismo con tus regalos que he enviado, hacedlos
brillar con la luz del Espíritu Santo quien te dará consejo en tu finanzas. No quieran que caiga del Cielo
o crezca en los árboles. Mejor fíjate bien donde pones tus ojos para que cuides lo mucho o poco que
tienes y lo hagas ganar ¿Para qué? Hoy te digo, mucha hambre hay por el mundo, hambre de comida
común, cuantos pobrecitos hay.
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Muevan sus dineros a la alza y ya alcanza para todos y atrás deja los vicios del malgastar o
desperdiciar. Sin límites desperdician.

¿Qué quiero de vosotros?

OREN, conviertan a sus hermanos, cubran sus manchas, elimínenlas con una buena confesión, tomen y
coman pan Santo, Hostia Santa, rellenen, no sean sacos vacíos, compren y cuiden que compren,
gasten y cuiden en que gastan, no se tiren a la desdicha, sean buenos hijos agradecidos con el Padre
quien los llena, los aconseja, tened Fe y ya verás.

Les amo en Espíritu

Soy Jesús.

Miren,

Ni avaros

Ni despilfarradores,

En equilibrio

Y en Paz

Dios Siervo.

5-5

26 de Abril del año del Señor 2008.

El Espíritu de Dios se mueve y ya está aquí.

Soy Tu Señora María del Perdón Madre.

Varían las cosechas con los tiempos y en estos los últimos que se les han dado, confíen y crean con
esperanza, esperan y ya que van en el camino, recojan una o dos ovejitas, que se han perdido, ayuden
a su Señor Jesús a acercarlas al lindero Santo. Son Labores de buenos hermanos el ayudarse. Pido a
Dios para que la puerta del entendimiento y la comprensión esté abierta

Cuando habléis a ellos.

El canto de los pájaros son juglares que anuncian la venida del Sol ardiente y luminoso que es Dios,
ellos los pequeñitos cantan las alegrías que trae Dios a sus corazones.

Quien no se estremezca o extasíe de gozo al cantor del jilguero, difícilmente su corazón estará
dispuesto al Señor su Señor Dios.

Es primicia estar con todos mis hijos que en mi esperan, alegre estoy por las bondades que Dios a
tenido para conmigo.

Ahora mismo puedo ser y estar en otros tantos hogares Santos, en las familias que ruegan y aprecio,
ellos sienten mis consuelos que dejo, no me ven, no me pueden escuchar, pero su Alma me ve y me
Copyright © 2008 Ten Fe!

15

Muevan sus dineros a la alza y ya alcanza para todos y atrás deja los vicios del malgastar o
desperdiciar. Sin límites desperdician.

¿Qué quiero de vosotros?

OREN, conviertan a sus hermanos, cubran sus manchas, elimínenlas con una buena confesión, tomen y
coman pan Santo, Hostia Santa, rellenen, no sean sacos vacíos, compren y cuiden que compren,
gasten y cuiden en que gastan, no se tiren a la desdicha, sean buenos hijos agradecidos con el Padre
quien los llena, los aconseja, tened Fe y ya verás.

Les amo en Espíritu

Soy Jesús.

Miren,

Ni avaros

Ni despilfarradores,

En equilibrio

Y en Paz

Dios Siervo.

5-5

26 de Abril del año del Señor 2008.

El Espíritu de Dios se mueve y ya está aquí.

Soy Tu Señora María del Perdón Madre.

Varían las cosechas con los tiempos y en estos los últimos que se les han dado, confíen y crean con
esperanza, esperan y ya que van en el camino, recojan una o dos ovejitas, que se han perdido, ayuden
a su Señor Jesús a acercarlas al lindero Santo. Son Labores de buenos hermanos el ayudarse. Pido a
Dios para que la puerta del entendimiento y la comprensión esté abierta

Cuando habléis a ellos.

El canto de los pájaros son juglares que anuncian la venida del Sol ardiente y luminoso que es Dios,
ellos los pequeñitos cantan las alegrías que trae Dios a sus corazones.

Quien no se estremezca o extasíe de gozo al cantor del jilguero, difícilmente su corazón estará
dispuesto al Señor su Señor Dios.

Es primicia estar con todos mis hijos que en mi esperan, alegre estoy por las bondades que Dios a
tenido para conmigo.

Ahora mismo puedo ser y estar en otros tantos hogares Santos, en las familias que ruegan y aprecio,
ellos sienten mis consuelos que dejo, no me ven, no me pueden escuchar, pero su Alma me ve y me
Copyright © 2008 Ten Fe!

15

Muevan sus dineros a la alza y ya alcanza para todos y atrás deja los vicios del malgastar o
desperdiciar. Sin límites desperdician.

¿Qué quiero de vosotros?

OREN, conviertan a sus hermanos, cubran sus manchas, elimínenlas con una buena confesión, tomen y
coman pan Santo, Hostia Santa, rellenen, no sean sacos vacíos, compren y cuiden que compren,
gasten y cuiden en que gastan, no se tiren a la desdicha, sean buenos hijos agradecidos con el Padre
quien los llena, los aconseja, tened Fe y ya verás.

Les amo en Espíritu

Soy Jesús.

Miren,

Ni avaros

Ni despilfarradores,

En equilibrio

Y en Paz

Dios Siervo.

5-5

26 de Abril del año del Señor 2008.

El Espíritu de Dios se mueve y ya está aquí.

Soy Tu Señora María del Perdón Madre.

Varían las cosechas con los tiempos y en estos los últimos que se les han dado, confíen y crean con
esperanza, esperan y ya que van en el camino, recojan una o dos ovejitas, que se han perdido, ayuden
a su Señor Jesús a acercarlas al lindero Santo. Son Labores de buenos hermanos el ayudarse. Pido a
Dios para que la puerta del entendimiento y la comprensión esté abierta

Cuando habléis a ellos.

El canto de los pájaros son juglares que anuncian la venida del Sol ardiente y luminoso que es Dios,
ellos los pequeñitos cantan las alegrías que trae Dios a sus corazones.

Quien no se estremezca o extasíe de gozo al cantor del jilguero, difícilmente su corazón estará
dispuesto al Señor su Señor Dios.

Es primicia estar con todos mis hijos que en mi esperan, alegre estoy por las bondades que Dios a
tenido para conmigo.

Ahora mismo puedo ser y estar en otros tantos hogares Santos, en las familias que ruegan y aprecio,
ellos sienten mis consuelos que dejo, no me ven, no me pueden escuchar, pero su Alma me ve y me



Copyright © 2008 Ten Fe!

16

siente y transmite la alegría al Espíritu, a tu Santidad del Alma y el gozo entonces es presente en ti, en
ellos.

Aquel que se dispone, se entrega de corazón al Padre, difícilmente no lo escucha. Un corazón dispuesto
escucha la voz del Pastor.

Claro que primero tendrá que callar los ruidos del medio para escuchadle a Él en su corazón, su alma
que transmite a su estilo la voz que capta tu ser, tu sentir.

Sus distracciones son muchas tantas, son… ¿No Mary? Mis hijas, mis hijos, yo quiero hablarles y lo
hago, les aconsejo en el silencio, cuando duermen.

Lupita, hablas mucho en tus adentros, calla y escúchame, Yo también te busco y te llamo como antes,
hoy y siempre, gran ayuda recibo de ti, de seres como tú. Juntos haremos para Dios el Padre, El Hijo,
El Espíritu.

Hablamos al Pueblo de Dios para ganarlos, para que no se extravíen con lo que les vente
atractivamente el mal, adornos visuales a sus ojos, es brillo y lujo, pero vacíos del Padre en su
contenido. Les hablamos para adoctrinarlos en lo que es verdadero y no falso en el amor del Padre, el
mal no se compra ni se compara con nada hechizo.

Habló Dios a sus hijos, en propio vino a salvarles y me envía como Natural Madre a avisarles cómo
Redención y entrega espera de su pueblo.

Consentidos son los que aspiran El Cielo, consentidos son del Padre.

Cristo te necesita, sí, para amar, amen a quien les ha entregado el boleto de retorno al Cielo Santo de
Dios, porque de Él han sabido por voluntad del Padre y Cristo te ha devuelto tu entrada, por ahí dice
un hijito mío muy querido.-Tienes el boleto, depende de ti lo conserves- y si, él tiene razón,
consérvense con un corazón puro, sean agradecidos con su Dios, ámenle y hagan para Él y para sus
hermanitos.

Sobretodo cuiden de ese boletito tan importante que por amor les dejó Jesús, su entrada al Paraíso del
Padre, sigan orando por las conversiones, no tiren con fuerza, estiren con paciencia sin que se rompa
el hilo… Confíen en Jesús y esta su Madre María quien les ama y respeta su decisión.

Amen y serán libres

Confíen amadísimos míos.

María.

Cd. Valles SLP a 29 de abril del año del Señor nuestro Dios 2007
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Esthercita, abierta dejas la puerta del pensamiento y se escapa tu atención verdadera, es por ello de
tus errores gráficos.

La Bendición sea con vosotros.

Alegraos corazones que mi mesa está dispuesta para vosotros Pastorcillos míos.

Mi alegría con vosotros ciertamente les oigo, les escucho, cuando replican y cuando a mí solicitan.

Yo Soy el Buen Padre y Pastoreo mi rebaño, bajo mi sombra les cobijo. En el hueco de mi mano los
escondo del enemigo, los defiendo, a la hora de la muerte llamo. Soy su Dios, Hijos amados, ¿Porqué
quiero hablarles, amados míos? Fuerte depresión les espera, Yo estaré a su lado, se hacen daño a sí
mismos, hablo a Gran Escala, no es de uno, es de muchos, no decaiga su Fe, verán venir el error y el
desconcierto pero yo les cubriré, solo tened Fe en este su Dios, Puro y Verdadero.

Humildes sean y ayuden cuanto puedan, las yagas supurantes del corazón laven, cuiden, sanen,
ofrezcan consuelo, háblenles de mí a ellos los que más adolecen de apostasía.

Les doy alegrías también en medio de la pobreza que se acerca- pobreza de Fe, de amor.

Alegrías que aliviarán a algunos las penas.

No todos son consolados. ¿La causa? No me lo permiten, el consolarlos.

Dicen- Dios conoce todo y yo les digo, se todo cuanto está Hecho, ustedes saben del huevo, por
cuanto le ven, más yo le he visto crearse.

Sé y conozco cuanto Yo Hago y cuanto es hecho para perdición y desgracia.

El oído atento a su Dios le es salvo.

Arreglo cuentas con los Grandes Mandatarios, todos aquellos que tengan a cargo más de 100, aparto a
cuentas.

Escuchad bien para que estén alertas y cubran sus vergüenzas, llamo a cuentas uno a uno, si sabrán o
no Quién Soy, solo yo he de saberlo.

Oprimen, exprimen, desdeñan, desprotegen y así quieren vivir en paz en Cielo.

Yo soy descobijo al aliado del Mal, Verán pasar sombras todos mis Hijos para salvación de unos.

El Padre hace limpieza, también gusta a muchos la frase – El dinero da la Felicidad-.

Veremos sus dineros cuando de frente vean mi Rostro Salteadores de Almas.

La refriega comenzará a un año. Luz a mis Hijos envío para que soporten mi paso.

Les bendice

Jesús en el Padre
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